## Preisverleihung Bundeswettbewerb "Jugend tanzt"



Junge Tänzerinnen beim Bundeswettbewerb "Jugend tanzt"© Bildnachweis: Ingo Schulz

Im Rahmen einer Galavorstellung im Paderborner Stadttheater wurden am 16. Mai 2015 die Preisträger des Bundeswettbewerbs "Jugend tanzt" ausgezeichnet. Insgesamt 700 Tänzerinnen und Tänzer zwischen acht und 27 Jahren sind aus ganz Deutschland zum Wettbewerb nach Paderborn gekommen. Von Hip-Hop über Volkstänzen aus verschiedenen Herkunftsländern und klassischem Ballett bis hin zu kreativem Ausdruckstanz reichte die Palette der Darbietungen.

In den Kategorien "Aktuelle Tanzformen", "Volkstanz", "Ballett" und "Moderner Tanz" erhielten zwölf Gruppen einen 1. Preis – jeweils gestaffelt nach den Altersgruppen 7 bis 11, 12 bis 16 sowie 17 bis 27 Jahren. Alle 47 teilnehmenden Ensembles erhielten nach Punktergebnissen bewertete Preisurkunden.

## Manuela Schwesig gratuliert

Bundesjugendministerin Manuela Schwesig als Schirmherrin des Wettbewerbs gratulierte in ihrem schriftlichen Grußwort allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern herzlich und dankte allen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, den Eltern, Betreuerinnen und Betreuern sowie den Lehrerinnen und Lehrern der Jugendlichen und dem ausrichtenden Bundesverband "Jugend tanzt" für ihren großartigen Einsatz: "Egal, ob man klassischen Tanz oder coolen Hip-Hop bevorzugt: Tanzen ist immer kreativ, voller Dynamik und macht einfach Spaß."

Drei Tage lang ließen sich die Paderborner Bürgerinnen und Bürger bei öffentlichen Tanzvorführungen, Flashmobs, offenen Tanzveranstaltungen und Disco von der Tanzlust der jungen Wettbewerber anstecken und tanzten mit.